

## **Buddha Blues : le nouveau cannabinoïde de synthèse qui se répand en France**

Abderrahim DERRAJI - 2019-10-24 17:09:20 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Cette drogue a fait son apparition pour la première fois à Brest en 2017. Elle a provoqué un malaise chez un jeune de Cherbourg. Plusieurs jeunes enfants âgés de 16 à 22 ans avaient été conduits à l'infirmerie de leur établissement scolaire ou à l'hôpital en raison d'inquiétants symptômes. « Buddha Blues » ou « Blues » se présente comme une recharge destinée aux cigarettes électroniques. Cette drogue a un puissant effet psychoactif pouvant engendrer des maux de tête, des crises de paranoïa, des hallucinations, voire une paralysie. Certains jeunes avaient l'impression de faire un arrêt cardiaque ou un coma, d'autres avaient du mal à marcher ou se sentaient « si perchés » qu'ils craignaient de « ne plus jamais redescendre dans la réalité ».